

Fueron declarados los centros politécnicos provinciales de la Enseñanza Técnica Prof

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 18 Julio 2017 08:43

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 4627



En saludo a que nuestra provincia fue seleccionada sede del acto nacional por el 26 de julio en los centros politécnicos provinciales Rigoberto Fuentes, Pedro Téllez y Primero de Mayo pertenecientes al nivel educativo de la ETP enclavados en la capital pinareña en los que se desarrollaron un conjunto de acciones encaminadas a la revitalización, limpieza y embellecimiento de los mismos fueron declarados centros 26 de julio en saludo a la conmemoración de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.